

BOLETÍN DE PRENSA No. 395 ->>

El Centro de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizó el Cuarto Seminario de Salud Pública, cuyo objetivo es dar a conocer los resultados de trabajos de investigación realizados por alumnos de esta carrera.

En la ceremonia de inauguración encabezada por el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, externó la labor de los profesionistas de la Salud Pública es medular, ya que detectan los problemas y emprenden acciones de prevención y control de las enfermedades, promueven estilos de vida saludables.



Destacó el rector que muchos de los trabajos de investigación, que son en campo en su gran mayoría, ayudan a crear la estrategias para el cuidado de la salud de las sociedad, y propiciar unas políticas públicas más acertadas en este ámbito.

Por su parte el Titular de la Secretaría de Salud, Dr. Francisco Esparza Parada señaló que la Universidad Autónoma de Aguascalientes tiene un gran compromiso que es el formar licenciados en Salud Pública con conocimientos, habilidades y actitudes que ayuden a mejorar las condiciones de vida de muchos mexicanos.

Esparza Parada expresó un profundo reconocimiento a esta casa de estudios como una institución de vanguardia, que desde la década de los 80's, está formando profesionistas en el campo de la Salud Pública, ahora dedicados a la atención primaria. Prueba de este compromiso es el Cuarto Seminario que ofrecerá un panorama real de las necesidades más apremiantes en temas como nutrición, enfermedades recurrentes, salud reproductiva, drogas y adicciones entre muchas más.

Al evento también se contó con la presencia del Dr. Alfonso Martínez Hernández, en representación del IMSS y autoridades de la UAA, como el Decano del Centro de Ciencias de la Salud, Dr. Raúl Franco Díaz de León, la Jefa del Departamento de Salud Pública Mtra. Martha Elena Gómez Oliva y académicos de esta unidad académica.